
Ú 'TEMPO Pressão atmosférica média: 1008.6

milibares. Temperatura média, do dia: 22.3 graus

centígrados, com um máximo no ponto de maior

insolação de 28.1 graus e um mínimo à noite de

13.0 graus. (No planalto a média inínima será de ,

06.9 graus) Estado médio do céu: cumulus, stratus,
altos cirrus, de claro a meio 'encoberto. Nevoeiros

, noturnos nas margens de rios, serras e litoral. Esta
do médio do tempo: com rápidas instabilidades no

Oeste, passageiras. Estável-bom no litoral e planal
to. Previsâor.A. Seixas Netto.
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A CGT suspendeu ontem a 'greve geral que manteve parado 0, país. por 30 horas, depois que o governo de Maria
. " .

\' ,,_ .

, Estela Martinez de Peron concordou em' restabelecer na íntegra 'os reaju'�tes salariais suspensos pelo ,Ministro da

E,conomia, Celestino, RO,drigo. O peronista Cecília Conditi assumiu ontem a pasta do Trabalho. (Pg. 2).

Governo ce'deà·CGT

Os comerciantes atenderam às ordens da CGT e suspenderam o movimento grevista, depois de 30 horas.' Os dirigentes sindicais se abraçam entre si, depois que? governo tl;f!ferendou as melhorias salariais.

Cônsul'-pa-ssa
60CYo, das ações

à 'Ph,ilips
Pági,," 9.

,

Dib volta
de Brastlia
e retoma

trabalho na
,

'

Prefeitura / O'Sr. Dib Cherem retomou suasatividades, depois de afastado 20 dias. (Pg.16) Zenon é a dúvida do Avai para o jogo desta noite contra o Inter (Pg.8)

A Avenida Madr� Benvenuta, no Jardim Santa Mônica, está em péssimas condições de trânsito, com o Íl�falto salpicado de buracos. (Pg.16J

REAJUSTE DA TAXA DO DÓLAR - Pela
sétima vez no corrente ano, o Banco Central

,

reajustou a taxa cambial, passando o dólar
norte-americano, a partir de ontem, a ser"
operado em todo o País a 8 cruzeiros' e 8
centavos para compra e 8 cruzeiros e 13 cen

tavos para a venda.

--�--------------------___I
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_'Golbery nó RiQ
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Rodada pode
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clubes da
Capital
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Portugal:
PCVaiClB
ruasem apoio
a Goncalves

Ford .anuncia
oficialmente,

sua candidatura
'Washington - Declarando que "espera

, irradiar uma imagem de presidente e não de

candidato", o preside nte n or te-america
no Gerald Ford anunciou ontem oficial
mente sua candidatura à chefia da Nação
pelo Partido Republicano, para as eleições
de 1976.

,

Em seu discurso, Ford disse que ". , .Te
nho a intenção de realizar uma campanha

.
franca e pública, tanto para a indicação
como para a presidência. Quero ter a favor
da minha causa cada delegado a cada voto
dentro do espírito da lei e sem comprome
ter os princípios pelos quais lutei durante
toda a minha vida pública".

Gerald Rudolph Ford foi congressista
pelo Istado de Michigan durante 25 anos,
'foi nomeado vice-presidente em 1973 pelo
então presidente Nixon por causa da renún
cia de Spiro Agnew, acusado de corrupção. ,

Ford ocupou a presidência a 9 de agosto de
1974 quando Nixon renunciou devido ao

escândalo Watergate.
Antes de ser vice-presidente, Ford plane

java ficar mais um período na Câmara de

Representantes e retirar-se depois da vida

pública. Quando foi nomeado vice, assegu
rou ao Congresso que não se apresentaria às
eleições de 1976. Mas dez semanas depois
de ocupar a presidência, declarou a um

entrevistador: "Encanta-me. Voltei a sentir
a adrenalina":

Lisboa -:' O Partido Comunista de Portugal (PCP),
segundo seus dirigentes, pediu a seus filiados que se

mantenham em alerta devido' a "tensa e grave situação"
existente, c a Central, Sindical, convocou 'uma manifestação
para amanhã, visando "reforçar a unidade e a vigilância das

Forças Populares" ..
Os apelos coincidem com os rumores indicando um

movimento dentro das Forças Armadas para, a destituição
do primeiro ministro Vasco Gonçalves. A declaração da

direção política do PCP foi divulgada poucas horas antes do
início de uma reunião do Conselho Revolucionário Militar,
que talvez discuta uma reforma no quadro governamental.

Entre os fatos citados pelos comunistas como indicação
das tentativas de "provocar perigosas rupturas", é a

"itensificação dos ataques contra o primeiro ministro".
Segundo fontes informadas', está sendo criada dentro das

Forças Armadas uma Aliença tácita entre moderados e

nacionalistas' de extrema esquerda, pois ambos criticam a '

suposta inclinação de Gonçalves a favor do Partiéo Comu-

, nista". '.
'

i A Intersindical afirma que a manifestação convocada

I para quinta-feira será para "consolidar a aliança do povo
I com o.movimento das Forças' Armadas, apoiar a depuração

II na equipe de estado e para a aprovação das leis revolucioná
rias".'

,
'

i A declaração da Central Sindical, onde predominam os

II comunistas, opina que "a escalada revolucionária é parte de
, mais, um plano geral de sabotagens contra o' processo
revolucionário",.e pede ao povo que de "uma nítida

'I resposta condenatória a tais manobras, e demonstra seu' !i firme apoio ao movimento das Forças Armadas, ao Cons�
lho Revolucionário, ao presidente e ao primeiro ministro".

Os partidários da PCP foram mobilizados, sexta-feira
passada, em fábricas, escritórios e na sede do' partido.
Fontes fidedignas disseram que a ordem esteve relacionada
com a possibilidade de ameaças contra a estabilidade de

Gonçalves.
Em sua declaração de ontem, os comunistas julgara m

'necessária a "vigilância popular ativa", para "defender e

assegurar" as conquistas da revolução -.

Tanto Gonçalves como outros delegados da assembléia

não, se' manifestaram como de hábito; respondendo de
maneira lacônica em suas intervenções.

O general Carlos Fabião, chefe do Istado Maior,' disse
que "A crise é mais aparente que real".

A reunião teve início às 5,30 horas de ontem (horário de

Brasília), e é provável que prossiga até a madrugada de hoje,
pois estas sessões costumam durar vinte horas ou mais.

-
, .

decisão "atendendo aos insistentes pedidos
que lhe vêm sendo feitos há vários meses

pelos conservadores' do Partido Republic,
no .: Reagan disse que 'anunciará sua cand;
daturá oficialmente no final deste mês.

O Herald diz que a máquina eleitoral foi
,

posta em marcha anteontem em Washing.
'ton com a chegada de Lyn Nofzíge,
encarregado de organizar o comitê pró-ele,
ção de Reagan. Nofzíger, assessor doex-go
vernador há longo tempo, fechou na serna ,

na passada o escritório de relações públicas
.

que mantinha na 'Califórnia. Entretanto
negou-se a fazer comentários sobre a notf
cia divulgada pelo "Herald".

'

A foto mostra o momento em que o acordo foi assinado.

Governo cede,
.

CrGT se fortalece'
eagreve acaba

I
.,

r

UM CONCORRENTE

Enquanto Ford lançava sua candidatura,
o jornal TheMiam!Herald anunciava que o

ex-governador do Istado da Califórnia Ro
nald Reagan, decidiu enfrentar o presidente
Gerald Ford -é lutar pela. sua indicação
como candidato à presidência pelo Partido
Republicano ..

Segunde
,
o .jornal, Reagan tomou estaesta decisão;

- ,As negociações de con

vênios coletivos ainda não con

clutdas deverão terminar seus

trabalhos antes do dia 25 de

julho de 1975;
- As direções nacionais de

relações do trabalho e delega
ções regionais deverõa cumprir
antes 10 dia 30 de julho de '

1975 o estudo se 'avaliação da
lei 14.250 e dos acordos a que
se refere o artigo anterior.

Assim, -isto.significa que os

trabalhadores ligados a sindica
tos cuios convênios foram li

quidados oportunamente, na

prãtica podem: considerá-los
homologados, de acordo-com 'e

O documento;' -'

;;

Buenos Aires _ A COnfede
ração Geraldo Trabalho - CG'r
-, suspendeu ontem a greve
que jâ tinha atingido 30,horas
de duração depois que concor

dou com uma proposta Ido
governo incluindo a homologa
ção .dos convênios salariais. A
firmeza de decisão dos', trabo
lhadores, bem com o a inter

venção 'de ltâeres politicos
partidários ou não do governo,
e inclusive de militares,' forçou
o governo a rever a sua' atitu-
de.

-

A crise originou-se a partir
do dia 28 de, Junho, quando
por insistência do Ministro.da

Economia, Celestino Rodrigo,
�: presidente Isabel de Peron
vetou a homologação dos acor
dos coletivos de trabalho, obti
dos nas' diséussões paritárias,
operário-patronais, pelos diri

gentes sindicais. Rodrigo que
assumira a pasta da economia
pouco antes da homologação'
dos acordos trabalhistas, en-'
tendeu que .os trabalhadores
haviam conseguido aumentos

superiores aos previstos no seu

plano econõmico
'

e então

aconselhou a sua não-aprova
ção.

isto foi o bastante para
irritar as massas trabalhadoras'
que partiram para as mas em

protesto aberto contra o Go
verno.

O comentarista da Asso
ciated Press, Oscar Serrat, diz
que os lideres da CGTviram-se

suplantados por sua próprias
bases e, como as autoridades
nacionais lJão voltaram atrás

em sua atitude, no último s4-
bado ordenou-se uma greve de
48 horas.

Como consequência das
medidas governamentais, Ri
cardosô tero, ministro do' Tra-,

balho, e ltder metalúrgico, viu
-se obrigado sa renunciar. Para
seu cargo foi nomeado Cectlio
Conditi; da velha guarda pero
nista e desligado dos sindicatos
no momento de sua designa
ção. Contudo; desde sua no

meação, Conditi trabalhou ar-

'duamente, reunindo-se diver
sas vezes com a "cúpula sindi

cal", e outros lideres pollticos;
Finalmente, elaborou, um do

cumento, que ao ser aceito
ontem pela CGT significou o

fim da greve,
O ACORDO
Além de manter a homolo

gação dos convênios salariais,
como contribuição li recupera
ção econômica do pals, a CGT
decidiu que "durante a vigên
cia dos atuais acordos paritô
-rios" serâ doado ao Estado o

salârio. de um dia de trabalho

por mês "como umacontribui

,ção para o fortalecimento da

economia nacional e, particu
lannen te, para apresentar uma

solução para o problema sala
rial dos trabalhadores do setor

público",
,

Na parte de resoluções, o

documento do Ministério do
Trabalho aceito pelos-trabalha
dores, indica:

- As ronvenções coletivas

de trabalho já apresentadas a

este Ministério com acordo de

partes sôo- homologados .por

México': oEcheverria
visitará Cuba e

Oriente Médio
Entretanto, as discussões

poderiam prosseguir nos. de
mais casos. Além disso, não

ficou perfeitamente claro qual
será a situação dos setores de

terminados sindicatos, que se

viram favorecidos com a não

hômologaçôo e.a concessãõ de
aumentosporcentuais;

Um.quarto artigosdo docu
mento, não esclarece perfeito-;
mente a questão, pois confor
me indica aqueles que não
coneluirem seus convênios até
o mom ento, .receberiio cerca

de 50 por cento sobre o salário
de 'maio.

Num último 'artigo, expres
sa o documento, que os àcor
do conseguidos recentemente

terão vigência retroativa até

primeiro de junho último que
vigorarão até 30 de maio de
1976.

Cidade do México - O presidente mexicano 'Luis
Echeverria deixou ontem o país para uma excursão de 42
dias por 13 nações - a viagem mais longa de um presidente
mexicano _;_ incluindo Cuba e o convulsionado Oriente
Médio.

'

"Somos amigos de Isarel e dos países árabes e pensamos
dar alguma colaboração para o restabelecimento do equilí
brio. rompido 'e que 'ameaça a paz do mundo", disse

anteontem a noite, em uma entrevista o chefe de estado
mexicano.

'

No seu itinerário estão prevista viagens a Israel e ao

Egitõ.
Echeverria, ehtretanto, negou-se a comentar' se pretende

atuai: como mediador no conflito árabe-israelense. O Méxi

co, no mês passado, distribuiu uma declaração, sobre a
política externa na qual solicitava a Israel que abandonasse
os territórios árabes ocupados,

Echeverria disse que pretende observar a situação na
"

região e depois emitir seus pontos-de-vista junto a ONU,
onde pretende falar durante a próxima Assembléia Geral.

Echeverria disse que em sua' visita- as nações árabes

produtoras de petróleo solicitara investimentos para ajudar
no desenvolvimento do terceiro mundo,' no combate a

inflação, no aumento dos produtos alimentícios e no

desenvolvimento industrial e mineral dos países pobres.
Echeverria deixou o México as dez horas de ontem, a

bordo, de um DC-8 a Jato, acompanhado de sua mulher e

uma comitiva de mais de 50 'pessoas, da qual faz' parte
apenas um secretário de estado: o chanceler Emílio O.
R�asL

-

A primeira escala será na Guyana, em seguida, Senegal,
Algêria, Irã, Indía, Sri-Lanka, Tanzania, Kuwait, Arábia
Saudita, Egito, Israel, Trinidad Tobago e Cuba,

Israel diz que,
faltam Hdetalhes" para

o acordo de paz
Jemsalém _ Israel anunciou ontem �ue ainda é necessário acertar

"assuntos centrais" antes de ,assinar um acordo parcial com o lti'to,
através da mediação dos Estados Unidos. '

"Já conseguimQs um cert'? progresso" no esclarecimento de
alguns pontos, declarou um porta-v.oz do ministério de Relações
ExteriOIes, negando a versão de um joi:nal inglês de que o acordo já'
estaria firmado.

Fontes diplomáticas declararam' que os isr�elens�s' haviam desisti-'
do de algumas das exigênCias que fIzeram no início das negociações.
Originalmente, Israel queria que o acordo vigorasse de cinco a sete

anos mas agora aceita o período de três anos;
,

O assuntó dos três anos 'será possivelmente uma cláusula secreta
do acordo, ,declararam os informanteS. O Egito renovaria publica
mente o mandato da, força ,de pa;z: das Nações Unidas no Sinai por
um ano, mas secretamente garantiria a renovação 'Por mais dois anos

pelo menos.

Sobre o assunto dos, territórios, os israelenses falam agora em

reter apenas uma filia, de três quilômetros na parte leste dos

desfiladeirps de Mitla e Gidi. O restante dos desfIladeiros _ 20
quilômetros - seria desmilitarizado, segundo os inforinaI)t�s. No
prinçípio Israel insistia em 'conservar pelo menos a metade oriental

completa dos desfIladeiros.
'

Segundo o acordo seria colocado um dispositivo eletrônico de
alarme no setor ocidental dós dois desfiladeiros para evitar ataques
de suupresa.

'

Embora nao haja 'ainda 'Um acordo definitivo, provavelmente as

estações de alarme fIcariam, a cargo de técnicos norte!americanos, a
pedido'do Egito.

'

_

Em troca, o Egito reduziria sua participação no boicote comercial
Arabe contra Israel e diminuiria sua propaganda hostiL Outra

cláusul;;t secreta obrigaria a atenuar sua campanhà diplomática
contra o estado judeu, segundo os informantes.

I�rael dev.olveria os poços de petróleo de Abu Rudeis ao ltito
uma vez que se, firme o acordo sobre se seriam con�rolados por civis
ou militares e sobre a largura do corredor que seria cedido ao Egito
até os poços.

'

Na India, protestos contra a CIA

Índia: Indira
responsabiliza a

Cia pela crise .

,
.

NQva Oelhi - A primeiro-ministro In'di
ra Gandhi deu início ontem a uma campa
nha para' implicar a' Agência Central de

Inteligência dos Estados Unidos (eIA) com
a mais grave crise política que enfrenta a

,

.India desde a independência, '

Os comen:tários de Indira Gandhi apare
cem em uma entrevista publicada ontem

pela revista "Current" de, Bornbaím, .ao
mesmo tempo em que' un200 manifestan

tes, empunhando bandeiras do partido da'

situação, cercavam um automóvel de um

diplomata norte-americano e gritavam:
,"Vergonha, vergonha, vergonhL Vergonha
para a CIA".

.

Estas manifestações coincidem com uma

série de comentários feitos por diriientes
do partido da situação no parlamento que
insinuavam a possibilidade da ,CIA estar

envolvida com os,pol�ticos da oposição que
Joram presos com ba�e no decreto de 26 de

junho último.
O entrevistador da publicação pró-gover

no perguntou a In�ira Gaildhi se tinha

intenções de "cortar os vínculos entre "qs
reacionários -do país e séus amigos estran�

geiros", obtendo como resposta:
"Eu deveria supor que qualquer patriota'

não sena capaz de semelhantes laços. Mas,
não tenha dúvida de que se' os, tiverem,
faremos todo o possível para cortá-los".

"Só os idiotas poderiam supor, que a

CIA 'não possa funcionar na (ndia, quando
e capaz de agir no mundo inteiro", disse na

semana passada o presidente do.partido do

governo, Dev Kanta Barroah.
, O ministro dos Transportes e ex-minis

tro do Interior, Om Shanker Dikshit, insi
nuou tambéin a possibilidade de ligações
entre ,a CIA e a oposição em uma·transmis
são feita pela rádio d6 governo; Alguns
parlamentares da situação solicitaram inves

tigações sobre uma possível infiltração da
CIA.

'William Colby, diretor da CIA, .negou ,

qualquer relação da Agência com a crise na

'(ndia, porém, a notícia sobre estas suas

declarações foi,proibida pelos censores de _
governo, depois de publicada por um ves-

pertino de Nova Delhi. '

,

.
Os manifestantes de ontem, que cerca

ram a biblioteca norte-americana e a sede
do serviço de informações dos Estados

Unidos, não foram disper-sados pelos poli
ciais, apesar' do decreto da primeiro-minis
tro proibir qualquer manifestação política.

Os líderes do movimento apertaram as

mãos dos chefes policiais presentes após
meia hora 'de manif�stações,' quando o

atitom6vel do diretor do serviço ele infor

ma'fões, ,ao deix.ar a sede da entidade, foi
cercado.

'

Os manifestantes disseram pertencer a,

B:t;igada de Nehru, .org:mização formada
.

pela ala joyem do �ido da sit�ação.
"

Indira Gandhi Jeferiu-se na entrevista
publicada pela revista "Current" aos políti
cos da oposição que foram detidos, não

informando até qliando continuarão pre
sos. Salientou ser' ne(l�ssária ii prisão destes

elementos não comunistas da oposição
porque planejavam "illna forma de tomar o

poder em d'etrirnento aos nossos !nétodos
democráticos�'.
Indira Gandhi acrescentou que a demo

cracia na (ndia necessita de controle per
�anenté para funcionar de m'aneira ordena-

(ia.
'

Por outro lado, os advogados, de Indira
Gandhi apresentaram a SUIJrema Corte de

Justiça o, recurso a sentença que a declarou

culpada de córrupção el.eitoral, constando
de 1.168 páginas, entre arrazoados fi docu
mentos,'

A Corte Suprema terminara seú atual

período'sete recesso na próxima segunda-fei- �
ra e tudo indica que o recurso da primeiro
-ministro terá �soluta prioridade.

Isabel: após ,a crise, o isolamentQ
em fontes responsáveis que

seus comandantesapoiaram 'as :

reclamações da central operá
ria. Também sugeriram ao go
vemo que reinicie o diálogo
com os setores politicas: eleja
um presidente provisório para
o Senado e modifique o Minis
tério.

O partido comunista

apoiou a CGT e reclamou a

formação de um rfliniÚério ci

vil·militar "de ampla coligação
democrática".

A coligação oftcialista Fren
te Justicialista de libertação
(Frejuli) também 'considerou

justa a reclamação dos Uderes
sindicais, exor,tou o .governo,
ao diálogo e também reclamou

alterações noMinistério.
,

Os partidos Democrata Pro
gressista, Intransigente" Revo
lucionário e Union Del Pueblo
Adelante (Udelpa) reclamaram
o afastamento dos ministros

do Be11J,-Estar Social, José Lo

pez Rega,.e da Economia, Ce
.lestino Rodrigo; apoiaram a

CGT' é exigiram a imediata

eleição do pre�idente provisó
rio do Senado, virtual vice-pre
sidente da República,

Deputàdos e senadores pe
ronistas também expressaram
seu desagrado pela ,estratégia
adotada pelo governo em seu

litfgio com a CGT. O,deputa
do peronista Jesus Porto disse

que o problema estaria 50 por
cento resolvido com as renún
icas de RoBrigo e de Lopes
'Rega.
DESARTICULAÇAO,

no já não conta com o apoio
que tinha até primeiro de ju
lho de 1974 quando morreu o

general .uan D. Peron.

Paulatinamente perdeu-se o

iiálogo com' a Union Cívica
Radical (UCR), principal parti- I

do da oposição; adiou-se a

aplicação de uma lei universi

tária reclamada pelos princi·
pais centros 'estudantis e se

tomaram decisões unilaterais

que mereceram contestação
por parte da Frejuli.. Ontem'
esta coligação situacionista di

vulgou que não deseja conti-

,
nuar s.endo "uma.'simples figu-
ra decorativa,".

'

Buenos Aires '_ A presidente:
Isabel de, Peron enfrenta um'
isolamento politico como con

sequência da greve geral de 48

horas decretada pela central

operária, protestando contra a,

anulação dos aumentos sala

riais já convencionados.
Os primeiros sintomas desse

isolamento governamental fi
caram patentes ao receber a

Confederação Geral do Traba
lho (CGT) o apoio dos parti
dos poUticós da direita e da

esquerda, dos próprios aliados

, governamentais e extra-oficial
mente das Forças Armadas.

InclusÍl'e governadores de

províncias, legisladores do par
tido da situação e funcionários
públicos coincü/iram em afir
mações, de que o governo pero
nista ficaI.! isolado e maltrata
do no' seu conflito com a

poderosa CGT que, apesar de
ser controlada'por peronistas
da direita, não acatou as deci
sões da che[e,de estado.-

, PERSPECTIVAS
"Para sarar as ferida� aber

tas em quase todos os' setores,
o goverilO deverá promover
profundas alterações ,em sua

assessoria", disse um comenta-

,rista politico. Fazia alu�ão à

perspectiva ,de uma reestr'ut1i
ração no Ministérip; cujos oito
membros apresentaram suas

renúncias na' iioite de sábado
último. Não houve" até-o'mo
menta, umd' decisão sobre es

tas demissões,

Oficialmente as Forças Ar
madas se declararam neutras,
na crise, porém comentou-se

A CGT, um 'dos centros

desta crise, disse ter 'sido pos- ,

tergada pelo governo quano
reclamava Uma maior partiei:
pação 'em decisões relaciona
das càm a'economia.

Tambéin o setor sindical,
no geral, exteriorizou seu pro
testo porque' a presidente da

República não atendia a seus

pedidos de eiltrevistas e Sl.las

s(}licitações por uma partici
pação direta em setores impor
tantes do parla·mento.

Nove partidos de centro-es

querda que costumavam

dialogar com o extinto presi
dfinte Peron fora'm chamados

uma única vez para uma reu

nião com a presidente Isabel

,de Peron. Ricardo Balbin, /{-'
der do padicalismo, disse há,
três semanas que "se a presi
dente não mudar suas atitudes

_

o país sucumbirá".!Para muitos setores o'f!over:
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Muito embora o objeti
vo específico do encontro

esteja ligado ao tratamento

'de assuntos do interesse do

Codesul, tem-se como cer-.

to que 0S três governado
res aproveitarão a oportu-

.

. nidade para analisarem. em

conjunto ,aspectos políti
cos da região e do País.

Governadores
doSul

sereunem
emFlorianópolis

cido pelo sr. Sinval Gua
zelli. Na mesma oportuní
dade serão eleitos os presi
dentes e vice-presidente do

BRDE para o período'
1975/79.

,,'

_ Os governadores dó Pa-
.

ranâ, Santa Catarina e Rio

Grande do Sul, Jaime Ca

net Júnior, Antônio Carlos'

Konder Reis e Sinval Gua

zelli, vão se reunir no- pró
ximo dia 29 em Florianó

poli. O encontro tem por
fínaltd ad e principal �

• transmissão do' cargo de

presidente do Conselho de

Desenvolviment9 do Ex-.

tremo Sul v. Codesul - a

tualmente em mãos do sr.

Konder Reis e que, de

acordo com o sistema de

rodízio, passará a ser exer-

.'. Comandante
.do 30.

Exército hoje
na Capital

. o Comandante do 30 .

Exército, Cenéral Oscar

Luiz da Silva, preside hoje
nesta capital os trabalhos de

abertura da reunião de co

mandantes das grandes uni

dades do Exército, sediadas
na 5a. Região Militar. Be

. .

desembarca por volta das 11

horas no Aeroporto Hercílio
Luz, devendo retornar a

· Porto Alegre hoje mesmo,

no final da, tarde. Vem a-

LBA amplia sua área-de

atuação em S. Catarina.

.

.

Kond(!r .Reis e Celso Ramos estiveram p;esentes à solenidade.

Konder Reis, Sinval Gua- '

zelli e Jaime C anet deverão

fazer urr: balanço da atual

situação política brasileira,
bem como da situação da

Arena com vistas � escolha
dos novos Diretórios Re

gionais e às eleições muni

cipais do próximo ano.

A reunião do Codesul,
marcada para as 11 horas .

no Palácio dos Despachos,
contará também com a

participação de secretários
da área econômica dos três

Estados e de toda a direto-
.

ria do BRDE..

.Uso de chapabranca
temmaior controle·

Financiamento.para
.

r

O Badesc sai

CARROS OFICIAIS dor, do Vice-governador e dos Secretá

A circular do Govemador sobre :o rios de Istado sofreu uma reformula

assunto traçou as normas para o u'SO ção geral. A medida foi tornada, segun-
dos carros oficiais pertencentes, tanto o do o que foi discutido na reunião do Será assinado hoje

, S d d Brasílía, o contrato
.
ao Executivo estadual, como a todos ecretaria o, devi o ao crescente con- ,

.

os órgãos governamentais. Essa, circu- gestionamento interno dos serviços pe-
nanciamento de Cr$ 60 mi-

lar, distribuída na reunião anterior do lo excessivo número de audiências
.

lhões que o Banco Central

Secretariado, foi novamente discutida concedidas. Durante dois dias da sema- concedeu ao Governador do

na reunião de ontem. Iuas placas na, terça e quinta-feira, o Governador, Estado para integralizar. o

oficiais, números éE-0021 � CE-0757 o Vice-governador e os Secretários do capital do' Banco de Iesen-

. foram apontadas qomo em serviço Estado 'despacharão apenas interna- volvimento do Rtado' de

irregular. Durante a reunião, foi apura; mente, não concedendo audiências ex- Santa Catarina - Badesc. O

do que uma placa pertencia a unicarro ternas. A medida visa 'a desafogar e J documento vai ser firmado

da Assemblía e outro não estavaregis- recíonalízar. os despachos internos e os pelos.presidentes do Bacen,

trado, presumindo-se que seja de outro trabalhos administrativos da máquina Badesc e' Besc, Srs. Paulo

Estado. governamental. Outro assunto debati- Pereira Lira, Renato Ramos

Ficou decidido na �eunião
I que to- do ria reunião de ontem,' foi cOpl

da Silva e, Jorge Bomhausen,
dos os carros oficiais terão um logotí- relação aos atos e critérios .admínístra- este. último por ser titular

po identificador, bem como a possibíli- tivos. 'do órgão encarregado de re-'
'dade de um pequeno dístico -, Para os O Governador viaja sexta-feira à passar os recursos.

carros de, representação, entretanto, São Francísco do Sul, visitando obras e
O aval da operação vai

não haverá necessidade de tal medida; o porto; devendo no sábado assistir, no ser dado pelo Governo, do

uma vez que são. facilmente indentifi- Clube Congresso de Laguna, o ato de' Estado e com o� recursos o

cáveis. O logotipo já está sendo elabo- implantação da CODISC, Companhia .Badesc se encontra em con

rado. _ do Distrito Industrial do Sul. No do- díções de ser constituído

Continua vigente, ainda; a contenção
de despesas ordenada pelo Governador

para racionalização' e equilíbrio das

finanças do atual orçamento.
'

.

CONGESTIONAMENTO
NO

las águas, ou cujos meios de produção
fruam inundados em março de 75. Os
dados' no entanto são ainda íncomple
tos; não comportando uma anâlíse

abrangente das implicações que cercam

a denúncia inicial - tle acordo com a

qual, o dínheíro.destinado aos flagela
dos teria ido parar nas mãos de pessoas
de pOSSe, e que não sofreram prejuízos
com as enchentes, .'

.

Os' funcionários designados para

prestar assessoramento � CPI conti

nuam viajando para a região, colhendo 6 - Cite O órgão que o procurou; T
os depoimentos de agricultores, criado- Que entidade prometeu atendê-lo?; 8 -

�es, comerciantes e homéns de indús-
.

Foi atendido em suas reivindicações
tria. Depois de' uma experiência com a por algum órgão ou Banco?; 9 - Qual .

,coleta de informações verbais, a comis- o montante' de sua solicitação?; 10 -

são optou por uma p.esquisa objetiva,. Que órgão lhe concedeu o emprésti- .

distribuindo formulários em que cons- mo?;' 11 - O emprésti,mo cobriu os

tam as indagações necessárias ao' escIa· ·seus prejuízos?; 12 - Tem conheci-
. recimento que pretende obter. menta de algi:lém que sofreu prejuízos

Deste formulário. -·(oram distribuí-' com as enchentes e ql,ie não foi atendi
dos perto de 6 mil desde Tubarão ao

.

do?; 13 - r'em conhecimento de al

Vale do. Araranguá - constam as �eguin-. guém que recebeu ajúda sem ter sofri:
tes indagações: i - A sua propriedade .do prejuízos? '

foi atingida pelas enchentes de março
de 1974?; 2 - Especifique o tipo de

construção destruída ou danificada
(casa residencial, depósito, estrebaria, .

paiol, galpão); 3 - Quantos animais ou

aves foram perdidos na enchente?; 4 -

Quais as culturas de cereais ou outras

plantações que sofreram danos?; 5 -

foi procurado ou procurou úm órgão,
entidade ou repartição para levanta
mento de pesquisas sobre a enchente?;

Cas� Civil recebe a�sessor;a de Sayer
•. O secretário Paulo da Costa Ramos empossou na

marihã de ontem o professor Ernani .Bayer no cargo de
aSsessor especial da Casal Civil, ,em ato que contou com a

presença' de vários funcionários daquela pasta. Ao
.

agradec,er a confiança nele depositada,' Ernani Bayer
assegurou seu maior empenho no sentido de bem

cumprir su� ,missão e colaborar com toda a sua capacida
de na atual administração.

, À üirde, o novo assessor foi recebid.o pelo governador
Konde! Reis, durante d��pacho com o secretátk) PaulO

, ia Cpsta Ramos.' .

.

Advogado, formado pelá Faculdade de Direito d�
.

Universidade �ederal de �anta Catarina, Ernani Baye-r
exerceu'até anteontem o cargo de sub-reitor de Assistên
cia e Orientação ao Estudante. Vincúlado desde 1963 �
Universidade Fegeral d� Santa Catarina, é auxiliar de
ensino lotado no Departamento de Direito Privado e

Social do Centro S6cio�Econômico. da UFSC . Paulo Ramos deu posse ao npvo assessor e o apresentou a Konder.

hoje em 'Brasília
em

de fi-
oficialmente, o que deverá

acon tecer nos próximos
dias.
O . novo Banco tem um

capital, já autorizado; de
Cr $ 120 milhões. Acredita
-se que na próxima semana

o Badesc comece a -funcío
nar em sua' sede, .montada
no Estreito". Atuaimente
seus, dirigentes e técnicos.
estão funcionando proviso
riamente na sede do Institu
to Técnico de Acihunistra
ção e (erência,

Os Srs. Renato-Ramos da
Silva e Jorge Bornhausen
viajaram na tarde de ontem

para Brasília, a fim de assi

narem o contrato hoje pela
'

manhã,

Governo faz levantamento

para ver venda de terras

A Secretaria de Segjlran-·
ça e Informações, o Serviço'
do patrimônio da União e a:
Marinha estão realizando
um levantamento do volume
de venda de terras em Sant�
Catarina. As notícias veicu-

·

ladas ultimamente dão con

ta de que grandes compras
de terras em Santa Cat�rina
estariam sendo feitas, inclu
sive por estrangeiros, coinci
dindo com a· notícia pela
Incra, de que nao procediam
as informações de compra
de terras efetuada pelo Mi

nistro "do Bem Estar Social
.da Argentina, ,Jose Lopez
Rega.

O Instituto de Reforma

Agrária em Santa Catarina,
por orientação do atual go
verno., não está mais conce

dendo títulos de terras de

volutas, As notícias foram
.

ainda insistentes no sentido
de que Lopez Reg� teri�
passado cerca de um Pia no

. Estado, estando seu .ínteres

se voltado para aquisição de
terras no município de' Ita

perna.
Segundo informações do
Palácio do Governo, logo
após a conclusão do levanta
mento que está sendo feito,
seus resultados serão divul

gados oficialmente, apon
tando a. situação real da
venda de terras no Rtado.

Comissão de Promoção' de,
Oficiais analisa recursos

4. Em decorrência, foram
.

os recursos devolvidos 'aos
impetrantes, tendo estes re

tornado pelos trâmites le-

gais. ,

5. Sanada a irregularida
de, a Comissão de Promoção
de Oficiais, 6igão éolegiado

.
a quem cabe o julgamento
final· na esfera adnünistrati-

va, .

está apreciando os recur

sos, devendo' julgá-los nos

pr6ximos dias.

,Num encontro, onde os assuntos'

interrios do Governo tiveram total
preponderância, o Governador Anto

nio Carlos Konder Reis reuniu-se on

tem' com seu secretariado no salão

vermelho do Palácio dos Despachos.
O congestionamento dos trabalhos

internos das Secretarias, pelo excessivo
número . de audiências solicitadas e

concedidas; a elaboração orçamentária,
da 5a. Região Militar; Mil- "

do segundo semestre do atual exerci
elo, alem do uso dos carros oficiais

ton Pedro de Carvalho, Co- .

mandante da Artilheria Divi- , para' fins que não sejam adrninistrati-

sionáría da 5a. Região Mili-
.

vos ou em serviço do· Coverno do

Estado, foram O'S assuntos de maior
tar; Roberto Alves deCarva-

cornpanhado do chefe do lho' Filho, Comaridante do destaque.
Estado Maior do 30. Exérci- Gruparneno leste. Catari- . ORÇAMENTO .

to, General.Márto Humber- nense; Hélio Ibiapina de Li- Todas as entidades governamentais
tü.':

.

ma, Comandante do zo. elaboraram seus, orçamentos para o

A reunião se prolongará Grupamento de FIQÍ1t�ira e segundo' semestre de 75 e ontem, na

aré-sexta-feíra e delapartíeí- <' Luiz Gonzaga Pereira da eu- '" i��niã0",-d? 'CS�crejariad� eles foram

parão os Generaís Samuel nha, Comandante da 5a. Bri- entregues a- Vice-governança, para so-
.

Alves .Corrêa, Comandante gada de Infantaria Blindada. fterem uma revisão: �ompete à Vice- ,

.

'-govermmça a fiscalização e assessoria

ao Governador do Estado no assunto.

mingo, . o governador interromperá a

INTER- rotina administrativa: vai a Itajaí, ver o
Festival de 'Inverno q:ue está se reali

A agenda de audiências do Governa- zando na cidade. '

Seis ..ii pessoasvão
·

ser·ouvidaspor CPI
Cerca de 6 'mil pessoas que teriam

sofrido prejuízos com. as enchentes de
. março do ano passado no Sul do

Estado" em sua maioria .agricultores,
estão sendo' consultadas pela C omissão'
Parlamentar de Inquérito da. Assem
bléia que investiga a aplicação. dos'
recursos públicos que foram destina
dos ao atendimento das populações
atingidas. De todas as' comissões espe
ciais da: Assembléia, a CPI é a única a

funcionar neste mês de .recesso, e as

suas atividades basicamente se concen-

'tram. em duas freptes: uma junto aos

o-:ganismos de crédito que agendar�
recursos, e outra junto aos pr6prios
beneficiados, ou rtqueles. que compro
,vadamente sofreram prejuízos com as

cheias

'O governador Konder O ato de assinatura dos
Reis presidiu ontem, \ ás convênios contou com a

17h30min', solenidade reali- presença do, presidente da
zada na sede da' Diretoria LBA, Pedro Calheiros Bom
Estadual da .legião Brasilei- fim; da diretora I da IBAem

.

ra de Assistência em Santa Santa Catarina, Wilma Ra
, Catarina, quando foram assi- mos Fonseca; dos secretá-
nados cinco convênios para rios da Saúde, Hélio Anjos ,

·

criação. e
. implantação de Ortiz; do Trabalho e Promo- .

• Centros Regionais da LBA ção Social, Fernando Bas

e.m Lages, Chapecó e Criciú- tos; do Oeste, Hélio Wasun;
-ma, para supervisionar e do ex-senador Celso Ramos;
coordenar as obras' sociais do delegado' federal da Saú
dessas regiões. de em Santa Catarina, Alva-

Também foi assinado ro de Carvalho; do deputado
convênio entre a Secretaria , Antônio Pichetti, líder de
da Saúde e, a LBA, visando à Governo, na Assembléia le

ampliação e dinamização· gislati�a; do prefeíto-munící-
.

das atividades de assistência pal de Chapecó, Altair Wag
�aterno-infantil no municí-: ner e outras autori�ades.
�10 de Lages, mediante atua-

.

Como parte. do trabalho
ção conjunta do Governo do integrado entre a Secretaria
Estado e IBA. da Saúde' e a LBA o secrétá·

Fitlando na oportunida- rio Hélio O�tiz, :stará ama·

de, o presidente da. LBA, nhã em Jages, onde, às 10
Pedro Calheiros Bomfim, re- horaS, pri:sidirá'a solenidáde
cordou um projunciamento de iRauguração do ,Posto In--.
do presidente Ernesto Gei- tegrado IBA/Secretari{ da

s�J" emitido na primeira reu- 'Saúde, que visa a prestar O presidente da CPI,'deputado Mar

mão ministerial, que dizia atendimento materno-infan- tinha Herculano Ghizzo, já tem em

,

"to.da ação de Governo rey- til e de proteção às crianças' mãos muitos depoi,mentos, que_r de .

ne necessariamente uma lageanas em idade pré-esco- I. entid.ades financeiràS quer de p�ssoas,
,

ação ihtegrada, e,m face das lar. O titular da Saúde con- cujas prüpriedades foram atingidas pe

repercussões 'imutáveis .

de firmou' tambén;t para o' dia
depe'ndência, entre os vários 12, sábado, uma visita ao'

setores em que, através de Hospital de Santa Cecília, e

planos, programas e projeto� no domingo, dia 13,
r

estará {
se desdobra a multifor-me .

�m Curitibanos, com a fina
atividade gereficial, promo· lidade de proferir palestras a

tora ou simplesmente incen- jovens e· a casais daquela
tivado.ra do Governo". comunidade.

"

A Secretaria de Imprensa dos laboraram em erro, eis
divulg0u ontem uma nota que o próprio diplomalegal
oficial referindo-se 'aos re- 'invocado para amparo de
curSos impetrados por dois suas pretensões, ou seja, a

ofic'iais· da PolíciaMilitar do Lei nó, 4.558 de 11 de
Estado que se sentir� pre-,' janeiro de 1971, regulamen
teridos nas promoções ve.ri- t a d a p e I o D e c r e to

ficadas recentemente.. SSI/29-4-7,5/57, 'e' que dis-
A nota,· na íntegra, é a põe sobre a .promoção de

·

seguinte: oficiais da PM, aponta a

1. À 5 de maio' do cor- ComiSsão de PromOção de
rente ano houve várias pro- Oficiais como o órgão a

moções na PM, dando mar- quem cabe o julgamento dos
. gem a que 'ofiéiiris impetras- recursos.

_sem fe_CUrsO contra as me�

mas, arguindo preterição. de
direito.

1

2. O recurso foi impetra-
· do por oficiais' que se julga:
ram prejudicados, como i
dêntico procedimento' seria
adotado por qualquer €ida
dão .que' julgasse terem sido
seus direitos feridos.'

3. Encaminhando o re

curso di�eta,n;.ente ao Exce
lêntíssimo Serlhor Governa
dor do Estado, os interessa-
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sob severas, medidas de 'segurança no

Hospital dos Servidores do Estado.
Cordeiro di! Faria
Do presidente da Comissão de Justiça

da Câmara, deputado Lúiz' Brás, a res

peito de boatos dando conta que o

Marechal Cordeiro de Faria poderia ser

um dos candidatos à presidência nacio
nal da Arena: "Verdade? Eu não sabia
nem mesmo que, ele :era filia\]0 à
Arena., .. '"

'

questão de ol,il.ião
.

Para o cardeal e arcebispo, de Porto

Alegre, Dom Vicente Scherer, os direi-
,

tos que a lei dá à concubina e aos filhos,
naturais são tão amplos "que o vínculo
conjugal só serve mesmo para impedir
um novo casamento legalizado". Para
ele, conforme sua interpretação da legis
lação específica, vigora um divórcio de
fato, no Brasil.

I Cartas
POSSE

'Senhor Diretor
Temos o grato prazer de

comunicar a V. Sa. que, em
reunião realizada no dia 12

deste, foi eleita e empossada a

nova diretoria da ACIC para o

biênio 75/77, que ficou -âssim
constituída: Presidente Antônio
Caldeira Góes; Vice-Presidente
Octacilio J. de Bem; lo. Secretá
rio José Antônio Bongiolo; 20.
Secretário .bsé Prudêncio da Sil

va; lo. Tesoureiro Mário Búrigo;
20. Tesoureiro Altino Silvestre;
Bibliotecário Vaudrilio Manoel

Serafim Conselho Deliberativo.,
Presidente Bnesto Bianchini .

Góes; Vice-Presidente Elias oa-'
-Bó; lo. Secretário Dorly Naspo-

,

lini; 20. Secretário A 1gem ira Ma

nique Barreto. Membros: João
Carlos di! Campos; Diomicio
Manoel Freitas;" Niéolau Destri

Napoleão; José Rosalindo Zac

caron; Esperandino Damiani;
Ja rvis Gaidzinski. Suplentes:
João Abel Benedett; Valdonir

Arino Cardoso; Argemiro Bon

giolo; Jorge Cechinel Filho; Do
merval Zanatta; frio Broleis; Vi
niz Benedet Gaidzinski; Jorge
Benedett; Situnius Nuernberg;
Silvio Pacheco A�iar. Conselho
Fiscal: Efetivos: Jorge Albino

Justi, Jorge Zanatta; Mário Ste

fano Benedet. Suplentes: Wilson

Barata; Taurino Pereira e Mário
Diomário da Rosa.

Esperando continuar mere

cendo o apoio e atenção de V.

Sa.. aproveitamos a oportunida
de para expressar-lhes protestos
de elevada estima e considera

ção. Antônio Caldeira Góes, Pre
sidente.

Al-)

Sr. Diretor: o Congresso Na
cional portou-se de maneira in

fantil perante o Caso Moreno;
colocou o sentimentalismo so-

. bre a justiça justamente num

País em que se [ala tantoem

igualdade de direitos e deveres.

O Sr. Presidente da República
agiu de forma correta. O uso do

AI-5 não atrasou o processo de .

distensão política como disse

ram os líderes da Oposição, mui
to pelo contrário, surgiu para

garantir que a Revolução atinja
o seu objetivo de forma segura e

desejada. Zulnei Manique - Cri
ciúma.

-_ ....-. --------;
.

I
Expediente I

E fi presa Editora O
ESTADO Ltda.

Administração, Reda

ção e Oficinas: rua Felipe
Schrnidt, 116 - Caixa Pos

tai, 139 -. CH 88.000 -

Endereço Telegráfico:
r.STADO - Telefones
3022 e 4139 . Telex no.

048217 7 BR - Flo

rianópolís.
SUCURSAIS: Blume

nau - rua 15 de Novem
bro . Ed. Albor - 50. an
dar - Lages - rua Coro'
reia Pinto, IS . sala 3 -

Rio do Sul - rua Tuiuti .

Ed. Osvaldo Claudino -

50. andar - Joinville -

rua IS de Novembro, 799
- Tubarão - rua São Ma

noel, 210 - Criciúma -'

Av. Getúlio Vargas, 312
- Ituiat - rua Hercílio
Luz, 412 - Ed.J a.cqueline
- sala 101 - Chapecô -

Av. Getúlio Vargas, 2454
- Galeria Mílano . sobre-,
loja =Joaçaba - rua 7 de

Setembro, 388. REPRE
SENTANTES· - Rio. de
Janeiro»- A.S. Lara Ltda.
. Av. Almirante Barroso,
63 - conjunto 1910 -

Saõ Paulo - A.S. Urra
Ltda. - Av. São João,
1333 - 40. andar > 'con

junto 44 - -Porto Alegre
- Propal Propaganda Re

presentações Ltda. - rua

Coronel Vicente, 456 -

20. andar +

•
Curitiba -

Fernando Castro Benevi
des . rua Marechal Deo
d o ro , 2li. . conjunto.
1'606 - Recife - Repre
'naes - rua Aurora, 1071 -

30. 'andar - Belo Hori
zOllte - Reprer.lles - Av.

Amaionas, 314 - conjttn·
,tos 210 1/2 - Salvador -

Reprenaes_' , Av. Sete de

SetembrO, 29 . conjuntos
505/506. Preço: dias

. úteis Cr$ 1,50 - Domin

gos Cr$ 2,00 - Assinatu
ras: anual Cr$ 280,(l,O -

·Semestral Cr$ 150,00 -

Meio Oeste, Oeste e Ex·

tremo' Oeste Cr$ 300,00
(anual) e Cr$ 160,00
(semestral). Noticiário
Nacional AIB . lnterna- . jcional AP - Radiofotos
'AP· Telefotos A.I B. ,J

"O Estado" em Chapecó
ü extraordinário desenvolvi

mento da reqião oeste de Santa
Catarina pode ser adequadamen
te avaliado pelo crescimento de

Chápecó nas última décadas. À
partir dos anos 60 a Cidade
estratificou-se como uma região
pó I o, capaz de revelar-se a sede
do desenvolvimentó agropecuário
e industrial, passando da típica
economia primária à, franca deco

lagem da economia secundária e

a fio r escente estrutura do setor

de serviços.' Neste década de 60

Chapecó obteve um crescimento
àbsoluto de 70% em sua popula
ção, absorvendo boa. parte dos
.• I. I. •

movimentos rmgratonos oriun-

dos, do Rio Grande do Sul. O
verdadeiro obstáculo a se antepor
ao desenvolvimento naturalmen
te irresistível estava na falta de
uma rede viária que resolvesse o

problema da ligação com o Pla
nalto central e o litoral. Esse

agente impediente parece estar

definitivamente removido, pela
intenção do governo estadual, de
aplicar recursos próprios e exter-

nos na conclusão da BR-282.
Outras rodovias, igualmente im
portantes para a região, corno as

BRs 158, 153 e 470, permitirão a

Chapecó .

uma completa integra
ção ao sistema viário estadual e

nacional.

Município que cataliza as for
ças de produção de todo o Oeste,
consumindo 30%· do total .de
energia elétrica dispon ível para a

reqião, contando com 50% da

população na faixa etária dos 20
anos, e desenvolvendo uma ágil e
madura atividade agro-pecuária e

industrial, Chapecó inclui-se no

rol dos municípios catarinenses
mais produtivos e potencialmen
te influentes na economia esta

dual. ESsa radiografia parecerá
certamente a mais saudável para
um município de formação re

cente, que ainda não chegou aos

60 anos. O município ,de Chape
có foi Criado com a denominação
de "Passo Bormann", em 25 de

agosto de 1917. Desanexado da
jurisdição do Estado do Paraná,
em virtude do acordo de limites,

o município foi oficialmente ins
talado a 14 de novembro desse
mesmo ano. O nome de ChapecÓ
foi definitivamente consagrado
pelo decreto-iei no. 86, de 31 de

março de 1938, que elevou a

sede do município à categoria de
Cidade.
A existência abundante de ma-

,

térias-primas, a expansão do siso.
tema agro-pecuário, ,a generosa
oferta de mão-de-obra e a deman
da sempre crescente dos merca

dos, aliada às-novas facilidades de

comunicação e energia elevam

Chapecó a' condição de cidade \

industrial emergente.
É nesta Cidade, justamente di

ta a "Capital do Oeste Catarinén
se", que "O Estado", inaugura
hoje a sua Sucursal da região.'
Pela sua importância pol ítica e

geo-econômica, Chapecó se inclui
na rede de sucursais de O Estado
não como uma deferência, mas

como o reconhecimento de Uma
realidade que é fruto do trabalho
e da perseverança, implementos
básicos do progresso.

.

I

tão impune, com testemunha

ocular não decisória.
No intervalo, o goleiro do

campeão estadual, dando entre

vistas a uma rádio local, profeti
zou: "É jogõ de meio-campo.
Gol que é bom não vai sair".

Os torcedores saíram do es

tádio com bandeira a meio-pau.
Não havia defunto mas ninguém
havia comemorado o nascimen

to de um gol. A vontade de que
isto tivesse acontecido levou,
'ihclusive, meu amigo Nereu do
Vale Pereira, com sua visão so

ciológica objetiva, a admitir que
o árbitro deveria ter marcado

quatro penalidades máximas.
.

Todas a favor do Avai e todas
contra o, Figueirense. O Prof.

(Walter Gomes, um pouco mais
concessivo, admitiu apenas três
e o Esperidião Arnin Filho, mui
to' eufórico corn a inauguração
oficial do DDD achou que os

correligionários citados' estavam

exagerando. DOIS pênaltis se

riam, para ele, suficien tes para

premiar o time de suas controla

das paiXões.
Confesso, caros leitores, con

fesso que fiquei tão impression:,t
do com a convicção dos distin

toS amigos que, à noite, fui rever
a partida.

Uma bola na mão dE; Almej
da, numa jogada mais inocente

que pipi de criança em berçário
e uma tirada de bola ue Juti, por
Sérgio Jopes com a consequente
e programada queda do avante,
fóram as' únicas situações que

poderiam entrar em cogitações
de faltas máximas. Elas não exis-

tiram. Mas a imaginação é sobe

rana, no limite ele cada um.

O importante; em tudo, é

que o zero .'3 zero refletiu a

igualdade de comportamento
elos quadros. Em termos de su

cessão de acontecimentos, isto
é, pela análise do desempenho
anterior dos quadros, o' Avai
mostrou uma subida dyprodu
ção e o Figueira um ligeiro
declínio.

'

A entrada de Marcos, corno

se- esperava, face sua inatividade,
implicou numa desarticulação

.

do ataque. O retorno de Zenon,
outro craque, no Avai, não cor

respondeu a. um reforço mais

substancial, em virtude, tam

bém, de sua inatividade anterior.

Mas, em conjunto, o Avai ga

nhou, pois outros lá esta vam,
c ompondo um quadro que vi

nha sendo constantemente im

provisado.
O clássico pareceu, apenas,

com o ,ligeiro declínio do Figuei
ra e uma razoável mas não ex

plosiva melhoria do Avai, uma'

partida preliminar do próximo
clássico, quand<? a guerra estiver
mais decisiva.

A igualdade do marcador
trouxe, ao Figueira, mais um

resultado que' ampliou sua for
midável façanha de vinte e não
sei quantos jogos invicto. Trou

xe, aos avaianos, a convicção de

'que o time pode subir, após ter

tropeçado em alguns jogos.

Crônica de Escanteio

Irdormacão geral

res.

Chapecó ,

Pelo menos quatro assessores diretos
do Governador Konder Reis estarão

hoje em Chapecó, na solenidade de

inauguração da sucursal de O Estado

naquela cidade do EXtremo-oeste catari
nense: Adolfo Zigelli, e Paulo da Costa
Ramos, secretários pará os Assuntos de

Imprensa e da Casa Civil, respectivamen
te, além do coronel Décio José do lago,
chefe do Gabinete Militar do governo
Konder Reis: Deverá estar presente tam
bém o secretário do Oeste, Hélio Wa
sumo

.Agradecimento
.

O diretor de O ESTADO, José Matu
salém Comelli, fez na tarde de ontem
uma visita de cortesia ao Comandante
do Grupamento do Leste Catarinense,

'

General Roberto Alves de Carvalho Fi
lho. Foi agradecer os cumprimentos.
recebidos por ocasião da passagem do
600. aniversário de fundação dQ jornal.

Segurança I,"cio,,"l .

.

O deputado federal José Bonifácio
Lafayette de Andrada, líder da Arena na

Câmara, vem .se caracterizando, em seus

pronunciamentos, corno ardoroso
defensor de todas as posições 'que não

,

afetem sua segurança e comodidade. Um
. comentário seu, li respeito da criação de
novos partidos políticos: '

- Defendo a manutenção do biparti
darisrno até em nome da 'segurança
nacional"; E explica: "Se houver 12

partidos, no caso de uma eventualidade
'de declaração de gu'erra, dois ou três

deputados, funcionando como fiel da',
balança, poderiam decidir sobre o con

-flito. Além disso, se houver dez ou doze

partidos, apenas um deles será oposição
e os outr,os oú apoiarão o governo, ou

gravitarão em torno delc".
* * * .

Há' um certo exagero no pessimismo
de Bonifácio. Pensa-se em criar apenas
mais Ull\ ou dois partidos.

t.f!isf!l IUI Bill
Para assinar diversos projetos no se

tor de habitação popular, o presidente
Geisel chega hoje ao Rio de Janeiro,
devendo avistar-se com o governador
Faria Lima. E visitará tamhém o minis
tro Golbery d� Couto e Silva, internado

* * *

Agora, poder-se-á ter umidéia da de-
ter,minação de Pinochet, em súa negati
va: o Secretário Geral das Nações Uni:
das, KUllt Waldhein, lhe pediu que re

considere sua decisão.

Diagnóstico insustentável
Muito acremente, politicas tempera

dos na arte da acomodação recebem
estupefatos o aviso de que talvez ve

nham a ser desalojados de seus casulos -r-,

enquanto é discutido o seu futuro habi
tat. É o que se descobriu que nem Arena
nem MDB representariam ambientes sa

lutares à politica de aperfeiçoamento
'democrático, representando antes de tu

do manifestações j infecciosass de desa

gregação, convulsão interna e falta de
atributos vitais.

�* * *

Discute-se ainda, mas é sintomático
que ambos os partidos caíram em des

graça, independentemente das posições
que ocupam, embora proporcionalmen-

- te a elas. A té mesmo. o eufórico MDB,
com seu crescimento assombrado, que
entretanto não chegou a convencer.

* * *

Deseja-se partidos fortes, coesos,
unissonos e 'autênticos - enfim, organi
zações políticas aptas a conduzir o jogo

. institucional pelas suas vocações e habi
lidades, não por influência de fatores
estranhos e episódicos. Não são os nú
meros eleitorais que importam: afinal, o
MDB provou ser bom de urna,' pelo
menos nesta última oportunidade, e a

Arena é para todos os efeitos o partido
majoritário no Brasil

* * * .

Afinal, dez anos de bi-partídarismo
teriam conduzido a um diagnóstico in
sustentável. Por um lado, os políticos.
que foram se acotovelando nos atuais

partidos não guardaram .entre si as pro
porções razoáveis-de entendimento poli
tico e ideológico, comportando-se em

regra pelo oportunismo e pelas conve

niências particulares. E de outro, como

consequência, os partidos nunca chega
ram a se credenciar com sustentáculos
de 'idéias, doutrinas e programas. Pode
-se argumentar. que tais sustentáculos
também não existiram no pluri-partida
rismo do passado.:Mas nunca tão croni
camente, e de maneira a torna imprevisí
veis e ilógicas as matemáticas eleitorais,
e inconvicta« as chamadas vocações par
tidárias.

CI,alllJ, .trp-ni!'ita
O presidente JOrge Bornhausen 'reu

niu a Arena ontem à noite para ser

revista à composição do novo diretório
regional, que ao invés de 30 passará a ter

45 membros, a partir da convenção de
24 de agosto. ESse aurnentoé previsto
pela lei 6.217, que alterou a data da
convenção, antes marcada para, o dia 17
do mesmo mês.

A chapa pãrtidâria está sendo exami
nada

.

pelas lideranças, em coordenação
com o governador Antônio Carlos Kon
der Reis, que 'dará a palavra final.

. Segundo afirmam os dirigentes, o novo

diretório deverá representar equitativa
mente as tendências internas do partido,
e este é o cuidado de seus patrocinado-

.

'

* * *

Outra declaração sua, feita no progra-
. ma radiofônico A Voz do Pastor, de

segunda-feira, causou admiração a mui-
-

tos fiéis, atentos à doutrina social da

Igreja moderna. Dizendo aceitar uma

desigualdade entre os filhos naturais e os '

legítimos, comentou: "Não se eliminam
,as diferenças que provêm da raça, do
sexo, da língua, apesar da - declaração
le�al" da igualdade. de todos os cida
daos .

Protesto dos .atlvOflados
A Ordem dos Advogados do Brasil,

'

seção do Rio de Janeiro, através de seu

presidente, Gelson Fonseca, apresentouI -

d rovaduma rnoçao e protesto, aprova !I una-

nimemente, contra a proposta do STF, .

sugerindo que as partes poderiam com

parecer em J u í7.O sem advogado, nas

causas de pequena monta ..
. * 1. C"

,

Argurrwnto principal: "A presença do

advogado ao lado cio }u íz e do promo
tor é elemento indispensável à .adminis
tração da .r ustiça, como define o artigo
68 do estatuto da OAB".
./ústificâ(i"a
Comentário do Sr. Divaldo Suruagy,

governador de Alagoas, ao pronunciar
conferência na sede do Diretório Central
dos Estudantes de Recife: "Sou favorá
vel à criação de novos partidos políticos
no pais.e-desde que haja clima, idéias, e

surjam pessoas dispostas a promovê-Ia.
O surgimento de novos partidos se

justifica com os resultados da própria
distensão".

* * *

Outro comentário de.Suruagy: "Urna
distensão com ordenamento é ,0 que
todos nós, os governadores, políticos e

povo, desejamos. A utilização do AI-S
para punir os envolvidos no episódio de

corrupção de Pernambuco não a prejudi-
,'cará de modo algum, pelo seu aspecto
isolado. O processo continua em anda
mento". '

Empurrão
- Nossas críticas, denúncias, discor

dâncias e, sobretudo, '. sugestões, vão
como. que empurrando o governo para o

povo". O comentário é do líder oposi
cionista no Senado, Franco Montoro, ao
frisar a importância do MDB na vida.
política do país.

.

Os 'utino-anwricanos
Quem gosta de contos latino-america

nos, e estiver disposto a gastar
Cr$ 20,00, o melhor a fazer é comprar
o no. llA da revista Status, nas bancas
há uma semana. São 20 contos dos'
principais escritores da América latina,
desde Jorge Luiz Borges, passando por
Júlio Cortazar, Carlos Fuentes, Vargas
Llosa, até Rubem Fonseca, Nêlida Pinon
e Dalton Trevisan, alguns dos brasileiros
incluídos na antologia. _

Os desenhos que ilustram a edição
são de Sem pé, o humorista francês que
faz refletir. Uma das suas: "Quando
estou deprimido os motivos pelos quais
estou deprimido são profundos, essen

ciais. Naturalmente às vezes chego a

ficar, feliz. Mas os motivos' pelos quais
posso chegar à felicidade são tão fúteis,
tão tênues, que a coisa me deprime".
BDD·cIJn"estio""d,,
Ontem, desde às 21h30min, era im

possível se obter qualquer ligação a.

partir de Florianópolis para 9Ualquer
parte do EStado e do Pais. Um '

conges
tionamento" inédito segundo informava
a Telesc, provocava a pane. Até as

22h30min o problema continuava.

COlu!U'!IJci.a pesada
Quando proibiu o ingresso no país do

grupo de trabalho da Comissão 'de Direi
tos Humanos das Nações Unidas, o

general Augusto Pinochet deu ao mundo
um visível sinal de que algo realmente
não estaria ocorrendo bem na correta

aplicação dos prir.cípios da Declaração
Universal dos Direitos Humanos, da qual
o Chile foi um pos signatários. E man

tendo sua posição inflexível, deixou as

demais nações apreensivas, quanto ao

nível a que já chegaram as violações dos
direitos humanos.

- Caros leitores,' nunca 'um

zero a zero foi tão zero a zero

quanto o zero a zero de domin

go, entre Figueirense e Avai.

Após uns '10 minutos de

jogo, o estádio inteiro, de torce

dores, de gandulas, de policiais,
de vendedores 'de amendoim tor

radinho,' de locutores de campo
e de cabines, enfim, todo rnun

do, profetizou o zero a zero.
'

Aos 15 minutos, o jornalista
Nazareno Coelho se retirou,' di
zendo que' iria pescar camarão
sete-barbas debaixo da ponte
nova ou nas lagoas plúvio-mari
nhas que ainda sobram no ater

ro; Ainda por cima chegou a

esnobar para o Marcílio Medei

ros Filho: "É mais fácil capturar
bagre no aterro do que ver gol
nessa partida". O Paulo Brito,
sempre atento, anotando deta

lhes e situações principais, pela
primeira v'9i em sua carreira

jornal ística 'bocejou, aos 12, aos
14 e aos 16 minutos do primeiro
tempo. O escritor laponam Soa
res lamentou a ausência de urna

rede bem pernambucana ou ca

pixaba, sei lá. Tcria tirado uma

esplêndida soneca. Caros ,ami

gos, não estamos dizendo que o

jogo foi só tédio. Estou afi-rman
dó que o zero a zero era por
demais evidente e nada poderia
muda; i:J rumo dos acontecimen

tos. Nem o bofetão de Souza em
Letieri chegou a se constituir

numa ameaça ao zero a zero. O
bandeirinha não viu e, muito

menos, o árbitro, que estava

fazendo uma força 'dos diabos

para não dormito Foi um bofe-

Entretanto, embora o empa-
, te pudesse representar urna meia
vitória de cada um, deixou, aos
avaianos, um sabor de derrota.'

Não, obviamente, no "Orlando

Scarpelli", mas no Planalto, A

Chapecoense, . saindo vitoriosa,
no mesmo dia, ascendeu· á con

dição de líder de sua chave.

Tornou-se a vedete principal,
deslocando, pela primeira vez

nesta temporada, o· Avai que.,
até então, continuava no trono.

O empate abalou,. pois:,.- o
prestígio avaiano. Em compen
sação, faltou a recíproca em,

relação' ao Figueirense. Norrnal-:
mente, o que é ruim para o Avai
é bom para- o Figueirense e,

vice-versa. Mas, a vitória do Pal

meiras, em Blumenau, aproxi
mou-h do Figueirense. Ainda

que o quadro blumenauense seja
excelente companhia, é, tarn
bém, um incômodo. Tendo-se
em conta a questão de "status".

, Quarta-feira, que poderia ser

urna quarta-feira qualquer, será
muito importante para a defini�
ção classificatória.

Em termos de campeonato,
a� ·grandes rendas são proporcio
nais à extensão das indefinições.
A tendência do cqng�stionamenc
to dos litigantes nas primeiras
posições foi o melhor resultado
da rodada. Não estou vendo o

Giuliaii. Mas sei que, nessa altu
ra, está sorrindo. Ele c os bilhe
teiros.

Paulo· Ferllalltlo '..ago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Guazelli leva a

, Geisel situação
da Arena gaúcha

,

'Brasília - O ministro da.Saú
de, Almeida Machado, instalou
ontem oConselho de Prevenção
Anti-tóxico que, logo após, rea
lizou a sua primeira reunião, em
caráter reservado, sob a presi
dência de Dias Magalhães, dire
tor da Divisão de Saúde Mental.

O caráter reservado da reu

nião se deve à orientação do
ministro de que o conselho tra

balhe ao máximo, mas sobre
tudo no maior silêncio, pois a

divulgação' sobre tóxicos e en

torpecentes acaba despertando o

curio�idade e provocando au-

.mento do número de viciados.
Disse o ministro, em s�u rápi

do discurso, que mesmo tendo
,

'sido transferido do Ministério da
Educação e Cultura no ano pas
sado, o conselho somente pôde
ser instalado agora porque os

seus integrantes foram, escolhi-
• dos' com muito cuidado pelas

., diversas representações. O pró
prio ministério demorou a mar

-car data de instalação, porque
estava sendo escolhido o novo

.diretor da DSM, Dias Magalhães,
que é o seu presidente.

.o grande terna de debate da
primeira reunião foi a conceitua
ção do viciado, e se o uso de
tóxicos e entorpecentes deve ser

considerado basicamente corno

um problema de saúde pública
ou não. A primeira providência
do conselho será estabelecer- seu

regimento para que funcione 'de
maneira contínua,

'

Por outro 'lad6, o minist�o
Almeida Machado, da Saúde,
analisou ontem com a presiden-
'te da Associação de Doadores
Voluntátios de Sangue, Carlota
Osório, as providências que pre
tende adotar em favor da me-'
lhor fiscalização dos bancos de

sangue e maior garantia de quem
recebe a transfusão.

•
Entre as providências já ado

tadas, o ministro Almeida Ma
chado 'destacou a resolução da
Comissão Nacional de Hemote

rapia obrigando que o sangue e

seus derivados sejam, antes o
de

utilizados, examinados para evi-

,
tar que possam transmitir vírus
de hepatite, sífilis e doenças de

chagas, principalmente,
Na conversa, segundo se in

formou, o ministro ressaltou to

do seu empenho para que seja
melhorada a fiscalização, a cargo
das secretarias de saúde, desta

cando o trabalho que neste setor
vem realizando as de Sã0 Paulo
e do Rio Grande do Sul. Outra

, providência em curso é a modifi-

cação da legislação hemoterápi
ca, pretendendo-se dai: maior

'apoio ao doador voluntátio e

.criando condições para impedir
que o vendedor o faça com urna

constância no mínimo prejudi
cial a sua saúde.

O ministro teria reafirmado,
ainda, que em momento algum

• foi apresentado à Organização
Mundial da Saúde qualquer do
cumento em que o Brasil figu
rasse corno exportador de san

gue para os países desenvolvi
dos. Até hoje o ministério só
recebeu uma denúncia de que '

isto estaria ocorrendo, tendo en

caminhado à polícia federal que,
através de inquérito comprovou
não ser verdadeira. A preocupa
ção do ministério, a mesma da

Associação de DoadoresVolun
táríos, 'é a de evitar qualquer
irregularidade na utilização do

sangue e seus derivados.

I
Machado:

,

prevenção, contra tóxicos
, ,

o ministro (blberi do
Couto e Silva chegou na

madrugada de ontem ao Rio
de Janeiro onde continuará
'seu tratamento no hospital
dos Servidores da Estado

Geisel visita hoje Golberi

Rio - Opresidente Er

nesto Ceísel estará hoje no
Rio de Janeiro onde visita

rá o general Golbery do

Couto e Silva, internado
na madrugada de ontem

no hospital dos Servidores

,do Estado e, possiyelmen
te, estenderá a visita ao

,brigadeiro Eduardo Go

mes, no hospital Central
da Aeronáutica

Antes porém, receberá
em audiências no palácio

Guanabara, os presidentes
'do Tribunal de Justiça do
Estado, da Assembléia
Constituinte, da Comissão
Executiva provisória e a

bancada da Arena, os co

mandantes do I Exército, I
Distrito Naval e' III Co
mando Aéreo Regional, e

também todos os secretá-,
rios de Estado do Rio de

Janeiro.
, O presidente da Repú

blica chegará ao palácio

Porto Alegre - O governador
Sinval Guazelli aproveitará a

audiência que o presidente da
República lhe concederá ama

nhã, para transmitir ao general
Ernesto Ceisel, o resultado das
consultas que vem realizando
junto às lideranças da Arena
gaúcha que apontam o senador

Tarso Outra como o candidato de consenso para futuro
.' presidente regional do partido.

Guazelli viajou ontem para a capital federal com uma
agenda que desenvolverá até sexta-feira, junto à presidência
da República e oito ministérios.

' ,

,

Embora o assunto que motivou o pedido de audiência
com o presidente Ernesto Ceísel seja a reivindícaçãb do Rio
',Grande .do Sul em Sediar o 30. pólo petroquímico, o

governador gaúcho aproveitará a oportunidade para fazer ao

preSidente da República um relato sobre o quadro político
gaúchO, detendo-se no exame do' encaminhamento da
sucessão na Arena gaúcha, cuja coordenação Sinval Guazelli
assunliu.

Ainda, anteontem, o governador colheu a opinião do
'senador Daniel Krieger, com a qual praticamente encerrou o

ciclo de consultas sobre-a melhor solução que assegure a

unidade da Arena gaúcha e .a motive o

para as eleições
municipais de 76.

A candidatura do senador Tarso Outra à presidência
regional do partido deverá ser lançada logo após a realização
das convenções municipais marcadas para domingo. ,

Almeida Machado instala'

conselho anti-tóxico

Guanabara pouco depois
,das nove horas" descendo
de helicóptero no campo
do Fluminense, ao lado do
edifício. Às nove e trinta

participará da solenidade
de assinatura de diversos
contratos que o Estado fir
mará com o BNH, repre
sentando investimentos na

área habitacional e de sa- '

neamento, num total de
500 mil cruzeiros.

Segundo o assessor de

imprensa' do palácio Gua

nabara, está confirmada a

presença, nessa solenidade,
dos,ministros Rangel Reis,
do Interior; Reis Veloso,
secretário do Planejamen
to; e do ministro dos

Transportes, Dirceu No

gueira.

O presidente Geisel al

moça no palácio Chanaba
ra e retorna no mesmo dia
a Brasília.

Censura terá solução breve
Após o encontro, RO

berto Farias revelou que o

ante-projeto que estabele
ce a fusão da Embrafílrne
com o Instituto Nacionát
do Cinema será entregue
dentro de uma semana ao

chefe do governo pelo mi

nistro da Iducação e Cul-
o

tura.

Brasília - O presidente
Geisel prometeu fitem uma

• solução "para breve"

quanto ao problema'
da censura no País, duran
te uma audiência que con

cedeu aos produtores de

filmes nacionais Roberto
Farias, Nelson Pereira dos

'Santos, Jece Valadão, Tar
císio Meira e Luiz Carlos

Barreto, acompanhados do

ministro da Educação, Nei
Braga.

Segundo informaram os

cineastas, o presidente Gei
sel disse que o governo ira

colaborar para que o "mer-

cado brasileiro seja do ci- conhecimento sobre os

nema nacional". Esta me- problemas do cinemá na-

.dída, acrescenta Roberto" cional, além de disposição
Farias, 'não significa um para ajudá-lo a se desenvol

protecionismo ao cinema ver". A audiência de quase

nacional, já que oapoio de .uma hora dos cineastas

qualquer governo à classe com o chefe do governo

produtora de filmes é CO.- teve o objetivo principal
murn no mundo inteiro. de agradecimento por par"

te dos produtores à assina
tura do documento que
estabelece a obrigátoríeda
de de exibição por 112
dias de filmes nacionais no
País.

Jece Valadão, falando
em nome dos colegas, de
monstrou entusiasmo ao

revelar .que 'o presidente
Geisel "tem um profundo

,

PRovíNCIA.' CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA.

SUL BRASILEIRO CRÉDITO IMOBILIÁRIO SIA.

COMUNICADO •

(BENEFIC'IO ,FISCAL DECRETO-lEI No,1358).

As empresas acima, pertencentes ao Grupo Sul 'Brasileiro, comunicam aos seus

mutuários, tomadores de financiamentos pelo Sistema Financeiro da Habitação,
com imóveis situados nas cidades de Florianópolis, Btguaçu, São José e Palhoça, que

/

estes deVerão se dirigir li Rua 7 de Setembro no. 23 - Florianópolis/SC. no horário
de 9,00 li! 12,00 horas e 14,00 lIs 17,00 horas munidos do recibo da última'

prestação paga e Cartão de Identificação do Contribuinte (CPF), afim de

endoSSilretl' 0$ Certificados de Crédito referente ao Beneffcio -Fiscal do Decreto Lei

no. 1358 (devolução da quantia de 10% sobre as prestações pagas com vencimento

1974).
.

Florianópolis, 08 de julho de 1975.

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA AGRICULTURA

COORDENAÇÃO DA ORGANIZAÇÃO DA PRODUÇÃO
.

E ABASTECIMENTO
Serviço de Classificação de Produtos de Origem Vegetal

_ CLAVESC - (Convênio MA/SAG - SC)

TOMADA DÉ PREÇOS No. 001/75

A V I S O

O SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODUTOS DE

ORIGEM VEGETAL torna público, para conhecimento dos

interessados que receberá propostas de firmas habilitadas até

as 17 :OU (dezessete horas) do dia 21.07.75, para o forneci
mento de 1 (um) trailler.

O Edital encontra-se afixado na sede deste Serviço de Clas

sificação à rua Tenente Silveira, s/no., Edifício das Secreta'

rias, 50. andar, em Florianópolis, Estado de Santa Catarina,
,

onde serão prestados esclareci,mentos necessários e fornecidas
,

cópias do Edital.

Florianópolis, 07 de julho de \975

•

COMÉRCIO E INDÚSTRIA AUGUSTO
BRESOLA SIA.

C.G.C.(MF) 63.154.823/001

,AVISO DE CONVOCAÇÃO
São convidados 'os senhores acionistas da COMÉ RCIO E IN,
DÚSTRIA AUGUSTO BRESOLA S/A, a se reunir em Assem
bléia Geral Extraordinária na sede social da sociedade, à Rua
CeI. l.ucidoro, 1011, um Campos Novos, SC, às 10:00 horas
do dia 31 de agosto de 1975, a fim de deliberarem sobre a

seguinte
ORDEM DO DIA

a)' Leitura, discussão e votação do relatório da diretor-ia,
balanço geral, demonstração da conta de resultados e Parecer
do Conselho Fiscal relativos aos exercfcios sociais de, 1972,
1973 e 1974;

b) Alteração de artigo 40. dos Estatutos, para ampl iação
do prazo de duração da sociedade;

c) Eleição da Diretoria e do Consel ho Fiscal e fixação dos
respectivos honorários;, '

d) Outros assuntos de interesse social.
Acham-se à disposição dos srs. acion istas, na sede social, os

documentos a que se refere o art. 99, do Decreto- Lei 2.627,.
de 26 de setembro de 1940.

Campos Novos, SC, 10. de julho de ,1975.

Modesto Meneqotto

CORUJÃO ,CENTER
WISKERIA

"

,A CASA NOTURNA QUE FLORIANÓPOLIS
PRECISAVA

PIZZARIA -- RESTAURANTE - CHOPA,RIA

Ambiente Seleto e agradável
Música ao vivo com:

Jacó trio

Mirandinha'ao Piano
,

'

CORUJÃO CENTER - Av. Beira-Mar Norte �
� '. �

EMPRESA DE GRANDE PORTE, localizada na

Grande Florianópolis, necessita de pessoas especializa
das para assumir os .sequintes departamentos:

Departamento de Cont,abilidade
; Departamento de Pessoal,

Oferecemos:
- salário compatível com o cargo
- seguro em grupo
- semana 5 dias

Exigimos:'
- idade de 20 a 35 anos

- experiência comprovada.
pára contador ou técnico em contabilidade, :10

mínimo 2 anos.

Para o departamento de pessoal experiência: tam�
bém no manuseio e controle de caixa.

,

Favor enviar carta acompanhada de uma fotogra-
fia recente e pretensões, salariais 'para caixa postai"
139.

Nome do sucessor
.de Portela

sai esta semana
Brasília - O nome do sucessor ,de Petrõnio Portellá na

presidência nacional da Arena poderá ser conhecido ainda
esta semana, conforme informaram ontem alguuns parla
mentares da Arena, após rápido encontro do presidente do

'partido com o deputado José Bonifácio, que teria sido

informado da decisão iminente.
O senador Petrônio Portella pretende 'viajar neste fim-de

-semana para o Rio, mas deverá ser recebido antes pelo
general 'Geisel, - possivelmente quinta ou' sexta-feira -

ocasião em que o" problema da sua sucessão pode estar

solucionado 'ou encaminhado.

Apesar de informações dando conta de, que o general
Geisel poderia avistar-se hoje, no Rio, com o marechal
Cordeiro de Farias - que alguns círculos apontam como

outro nome cogitado para a presidência da Arena .; o líder
José Bonífácío disse que só soube da inclusão desta
candidatura pelos jornais. O deputado viaja hoje para Minas.

CORDEIRO DE FARIAS
- Acho que o marechal Cordeiro -declarou -tem

todas as condições para presidir o.partido. Contudo, reitero
opinião anterior, de que o presidente da Arena deve ser um

parlamentar, com vivência, dos problemas partidários e

, parlamentares.'
Sobre o mesmo assunto o deputado -'swaldo ZaneUo
membro do diretório nacional, observou que, apesar do

respeito que dedica ao marechal, prefere ver a presidência
da Arena com um parlarrientar, não acreditando que o

nome daquele militar esteja realmente nas cogitações.
:._ Além do mais, é um cargo pouco invejado, -Não

acredito na viabilidade, nem da Arena, nem do MDB. E para
agravar o quadro .são constantes as informações dando
conta de que após as eleições haverá revisão partidária. Por
que não se faz esta revisão imediatamente? Por que fazê-la

após o pleito? Se há disposição de se alterar as regras do

jogo, que sejam alteradas antes e não depois de uma eleição,
pois não correremos o risco de ver a opinião" pública
julgando, que tudo mudou porque a Arena não teve êxito

nas urnas - disse ainda o representante do Espírito Santo.

Além de bsé Bonifácio, o senador Petrônio Portella

recebeu ontem à tarde, o governador Aloisio- Chaves, do

Pará, o senador Acioli Filho, o deputado Marco Maciel, o
senador Virgílio Távora e o deputado Teódulo de Albuquer-
.que entre outros políticos.

Reis Vellos? abre hoje
reunião anual da SCPC

'_ o Belo Horizonte - O ministro. do Planejamento, João
Paulo .dos Reis Veloso, o governador Aureliano Chaves e

mais de míl cientistas do país e do, exterior,' estarão
presentes à abertura, hoje, no palácio das artes, da 27a .

Reunião Anual da Sociedade Brasileira para, o Progresso da
Ciência.

Durante o encontro de cientistas, pesquisadores,
professores e estudantes serão, até o dia 16, 11 cursos, e 47

símpósios, apresentadas 157 comunicações, feitas 33
conferências e 12 debates, ,além da realização da 2a.
conferência latino-americana em física médica 'e proteção
radiológica.
OS CURSOS

Dentre os 11 cursos a serem realizados durante a 2ua.
Reunião Anual da SCPC, sete começam amanhã: Utilização
de Sensoreamento remoto no mapeamento de 'recursos

naturais; Características Interdisciplinares do Turismo; o

Conceito da Ideologia; a História Quantitativa; Aspectos de '

Economia da E:lucação; Relações Dinâmicas entre reforma
educativa; Plano de E:lucação e Administração de Sistemas

.Educacionais; e Etiologia.
'

.

'

A -tarde, começam a ser realizados nove dentr os 47

simpósios programados: sob!€( ensino da física no ciclo
básico da Universidade, parques nacionais e reservas equiva
lentes; ação genética; tópicos' de genética humana; aspectos
atuais do melhoramento das plantas fisiologia da nutrição -

,

aspectôsda desnlltnção protéico - calórica; pesquisas sobre
matéria-prima na produção de papel; pesquisa: para que? E

- planejamento econômico e social do Brasil. Simultaneamen

te, serão promovidas três mesas redondas: o ensino das

Ciências; Estímulos à pesquisa educacional, e Procedimento
,

em Terapia Temperamental.

CRÉDITO IMOBILIÁRIO CREFISUL S/A
Departamento Jurídico

Agente Fiduciário do Sistema
Financeiro 'da Habitação

EDITAL' DE NOTI.fICACÂ·O
Pelo presente edital, por não terem sido encontrados em

diligências promovidas pelo Sr. Oficial do Cartório do Regis
tro Civil, Títulos e Documentos e Pessoas Jurfdicas da Cornar
ca e Municfpio de Florianópolis, ficam notificados os mutuá
rios inadimplentes ARY KINIERIN FORMIGHIERI E SIM
AURY FORMIGHIERI, brasileiros, casados, ele funcionário
'público, portador da Carteira de' Identidade expedida pelo
fnstituto de Identificação de Santa Catarina sob no. 122.126
e ela professora, residentes em local incerto e não sabido,
para ciência de que estamos autorizados pelo credor hipotecá
rio BANESTADO S/A CRÉDitO IMOBILIÁRIO, ex-Credirn
par; Agente Financeiro do BNH, 'com sede nesta cidade de

Curitiba, Capital do Estado do' Paraná, à rua Monsenhor Cel

so, no. 225, a promover, na qualidade de Agente Fiduciário

'designado para o caso, na forma do Decreto-Lei no, 70/66 e

Resoluções complementares do Banco Nacional da Habita

ção" a execução extrajudicial da hipoteca que onera o 'imóvel

objeto 'de financiamento 'concedido aos mutuários, a seguir
descrito e caracterizado:

"imóvel constitu ído pelo apartamento no. 203 (duzen
tos e três). tipo "C", do 20. andar do Edifício Ceará,
com área privativa de 57,63m2 e área comum de

S,18m2, perfazendo a área constru Ida de 65,81 m2,
correspondendo-lhe a fração ideal do solo, de ,26,36m2
no -terreno .constituído e que mede 11,00m para a rua

I Brigadeiró Silva Paes, divisa aos fundos em '11 ,00m
com propriedade de Odél ia Mussi,' ao norte com pro-'
priedade de herdeiros de Augustó F. de Paula, ao sul
com propriedade de herdeiros de Alfredo N. Jorge, lo
calizado na cidade de Florianópolis, Capital do Estado
de Santa Catarina."

'

Dito imóvel foi havido pela transcrição no. 30.968 .... às
fls. 170 do Livro no. 3/AG do Registro de Imóveis de

Florianópolis r: Kyrana Atherino Lacerda em data de
23.02.70 e, encontra-se gravado com ônus hipotecário
em favor de Banestado SIA Crédito I rnobil iário
ex-Creoirnpar, consoante inscrição no. 5.517, às tis:
183 do livro no. 2-F, datada de 23.02.70.

'

Ficam cientificados, outrossim, de que têm q prazo de
vinte (20) dias, a contar da 1a. publicação do presente edital
(25.06.75). para purgarem o débito em a1traso e evitarem,
com isso.i a execução da dívida hipotecáma, o quepoderá ser

feito nos escritórios deste Agente Fiduciário - CRÉDITO
IMOBILI�RIO CRE'FISUL S/A - à ruaMarechatDeodoro,
no. 568, sobreloja, fones: 23,0373 e 22-7511, na cidade de
Curitiba, Capital do Estado do Paraná, no horário comercial
das 08:00 às 11 :30 horas e 13:30 às 18:00 horas, exceto aos

sábados e domingos.
'

E, para que chegue ao conhecimento de todos e ninguém
possa alegar ignorância, expede-se o presente edital de notifi

cação de ARY K!NIERIN FORMIGHIERI E S/ESPOSA
AURY PORMIGHIERI, o qual será publicado ainda nos dias
02.07.75 e 09.07.75, na forma da lei.

Curitiba, 25 de junho de 1.97'5
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